



DECLARATION CONJOINTE SPPG ET ARJK.

Nous, syndicats des professionnels de la presse de Guinée(SPPG) et l'association des journalistes de la région de Kankan (AJRK) avons appris avec regret le kidnapping dont a fait l'objet notre confrère, Directeur de la maison de la presse et Animateur Principal de l'émission Kawala wala du Groupe Dabo Média Balla Moussa KOUROUMA par des individus animés de mauvaises intentions. Selon la victime, elle se rendait à la maison, après le service dans son organe de presse, arrivée à proximité de la gare routière régionale sise au quartier Aviation dans la commune urbaine de Kankan, que le pneu de sa voiture a fait l'objet d'une crevaison aux environs de 23 heures dans la nuit du samedi, 1er au Dimanche 02 octobre 2022. Ainsi, il est descendu à bord de sa voiture pour changer le pneu. Soudainement, une voiture a stationné, deux individus armés encagoulés sont descendus en lui sommant de monter par force. C'est ainsi qu'il s'est retrouvé sur la route de Kissidougou pour une destination inconnue. Après avoir été aspergé par le gaz qui lui a endormi, la victime n'a repris conscience qu'à 05 heures du matin avant de regagner son domicile par la suite.



Aujourd'hui, ce kidnapping relance le débat sur l'insécurité qui gangrène dans la région administrative de Kankan qui n'épargne aucun citoyen même les journalistes.

Nous condamnons fermement cet acte ignoble et déshonorant tout en apportant notre solidarité inconditionnelle à notre confrère et invitons par la même occasion les autorités à tous les niveaux de prendre des mesures idoines pour la protection des hommes de médias. Nous SPPG et AJRK réservons le droit de porter plainte contre x pour enlèvement et séquestration contre notre confrère Balla moussa KOUROUMA.

**Nous vous remercions ! Que Dieu sauve notre corporation
et qu'Il bénisse la Guinée.**

Vive le SPPG

VIVE L'AJRK.

Camarades salut !

Fait à Kankan le 03 octobre 2022

